



PRÉSENTE

INTERNATIONAL DE MONTGOLFIÈRES DE SAINT-JEAN-SUR-RICHELIEU

LE FESTIVAL D'ÉTÉ LE PLUS FAMILIAL AU QUÉBEC!

14 AU 22 AOÛT
MONTGOLFIERES.COM



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Plus de 400 000 visiteurs à l'International de montgolfières de Saint-Jean-sur-Richelieu : Un achalandage record pour la 27^e édition!

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 22 août 2010 – C'est plus de 400 000 visiteurs qui ont franchi les tourniquets de l'International de montgolfières de Saint-Jean-sur-Richelieu, présenté par la **Banque Laurentienne** en collaboration avec **Loto-Québec**. Durant neuf jours, les festivaliers ont envahi la région, fracassant ainsi le record établi en 2009.

Le coup d'envoi de la programmation spectacles, donné par **Adam Lambert** le samedi 14 août, aura mis le feu aux poudres alors que plus de 70 000 festivaliers présents permettaient à l'International de montgolfières de connaître l'un de ses meilleurs départs à vie. S'enchaînaient par la suite sur la **Scène Loto-Québec** un bon nombre de soirées mémorables avec, entre autres, **Marjo et ses hommes**, **K-Mar**, **Edward Maya**, **les Cowboys Fringants**, sans oublier le spectacle d'**Akon** qui, malgré la pluie, marquera les annales de l'événement.

Du côté des jeux et de l'animation, le succès des grandes nouveautés 2010 telles que la **Créature hantée**, le **Dôme Fluo** et l'**Expérience Ballon**, a confirmé le statut de l'International de montgolfières de Saint-Jean-sur-Richelieu en tant que festival d'été le plus familial au Québec. L'énergie qui se dégageait du monde gonflé de **Planète Ballon : la Conquête**, le plus grand parc thématique de structures et de jeux gonflés au monde, témoigne de l'idéologie et de l'ambition de l'organisation à vouloir s'approprier la magie des envolées de montgolfières à même le site de son événement, de jour, comme de nuit.

Malgré une météo capricieuse, les **115 montgolfières** en provenance de la France, du Brésil, des États-Unis et du Canada qui participaient au plus grand rassemblement du genre au pays, ont pu s'envoler **10 fois** lors des 9 jours du festival.

L'International de montgolfières de Saint-Jean-sur-Richelieu, lauréat d'Or au dernier gala des Grands Prix du tourisme québécois, est le plus grand rassemblement de montgolfières au Canada, une référence dans le monde du gonflé avec plus de 1 500 000 pieds carrés d'aires d'activités rassemblées autour de ce thème et un incontournable rendez-vous estival pour les amateurs de concerts de grande envergure. À l'an prochain, du 13 au 21 août 2011 pour la 28^e édition.

-30-

Source : International de montgolfières de Saint-Jean-sur-Richelieu
Guillaume Poirier, coordonnateur aux communications, guillaume@montgolfieres.com, 450 346-6000 poste 237

